

Table de concertation jeunesse de Montréal-Nord 4642 rue Forest, Montréal (Québec) H1H 2P3

Communiqué

Pour diffusion immédiate

La Table de concertation jeunesse de Montréal-Nord S'INDIGNE

Montréal, le 23 octobre 2020 – C'est avec consternation que la Table de concertation jeunesse de Montréal-Nord (TCJMN) a pris connaissance des propos tenus par un enseignant exerçant dans un établissement membre de notre concertation.

Ces propos et l'attitude de l'enseignant sont inacceptables à l'égard des jeunes nord-montréalais car ils sont offensants, en particulier pour les communautés noires. Nous tenons à nous dissocier de ces méthodes qui ne favorisent pas l'apprentissage, et ce dans une école où les populations racialisées sont présentes.

Nous estimons que nos membres et les populations qu'elles soutiennent ont une conscience de la lutte contre les discriminations et le racisme, qui s'immisce dans les vies, dans les écoles, sur les milieux du travail et dans les institutions de notre société.

La TCJMN et ses membres veilleront à offrir à nos jeunes de Montréal-Nord un environnement exempt de discriminations et d'intimidation en mettant en lumière les dysfonctionnements et les belles pratiques, en sensibilisant les professionnels du communautaire et des institutions. Nous veillerons également à ce que nos jeunes aient accès à des mécanismes simples et accessibles pour dresser de telles situations et trouver des solutions.

Rappelons que la TCJMN regroupe au moins 33 organisations impliquées auprès des jeunes de 6 à 35 ans. Elle vise à identifier, promouvoir et défendre les enjeux et les orientations jeunesse de Montréal-Nord, en plus de favoriser le développement et la cohésion des actions liées aux différentes sphères de vie des jeunes.

- 30 -

Source: Jeannette Uwantege, Coordonnatrice La Table de concertation jeunesse de Montréal-Nord tcjmnord@gmail.com (438) 379 2926